

JIS.CO.ID

ASN Rutan Blora Antusias Ikuti Webinar Series 1 Bersama BPSDM Hukum dan HAM

Dheny Window - [BLORA.JIS.CO.ID](https://blora.jis.co.id)

Aug 5, 2024 - 13:29



ASN Rutan Blora Antusias Ikuti Webinar Series 1 Bersama BPSDM Hukum dan HAM

Blora - Pada hari ini Senin (05/08) seluruh jajaran ASN (Aparatur Sipil Negara) Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora turut berpartisipasi dalam webinar series 1 bertajuk "Cerdas Bersama BPSDM Hukum dan HAM." Webinar ini mengulas

topik "SDM Berkualitas Menyongsong Indonesia Emas 2045," yang disampaikan langsung oleh Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas SDM di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.



Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan disusul menyanyikan mars Kemenkumham, serta dilanjutkan pembacaan doa. Webinar ini diinisiasi oleh Kepala BPSDM Hukum dan HAM, Razilu untuk mengedukasi dan mempersiapkan SDM berkualitas dalam menghadapi tantangan masa depan, khususnya dalam menyongsong Indonesia Emas 2045. Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly, dalam penyampaian, menekankan pentingnya pengembangan SDM yang berkompeten dan berintegritas untuk mencapai visi Indonesia Emas.



Jajaran Rutan Blora mengikuti webinar ini dengan penuh antusias. Kepala Rutan Blora Budi Hardiono menyatakan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat bagi peningkatan kompetensi dan kualitas SDM di Rutan Blora "Webinar ini memberikan wawasan dan pengetahuan yang sangat penting bagi kami. Melalui kegiatan seperti ini, kami dapat belajar langsung dari para ahli dan pemimpin nasional mengenai bagaimana mempersiapkan SDM yang unggul". Ungkapnya.

Lebih lanjut, kegiatan webinar series ini merupakan awal dalam membentuk SDM yang unggul serta kompeten, webinar series akan berlangsung selama 8 kali, diharapkan seluruh insan pengayoman untuk dapat mengikuti seluruh rangkaian webinar series sampai selesai. Dan ilmu yang didapatkan nantinya bisa diimplementasikan dengan baik.